

Satgas Yonif 715/Mtl Gelar Pelayanan Kesehatan kepada Masyarakat di Papua

Ahmad Rohanda - JENDELAINDONESIA.COM

Jan 7, 2025 - 09:53



Puncak Jaya - Dalam rangka mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah Papua, personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri melaksanakan kegiatan Pelayanan Kesehatan bagi warga setempat di Kampung Wuyuneri, Selasa (7/01/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan akses layanan kesehatan

yang lebih baik, terutama di daerah yang sulit dijangkau oleh fasilitas kesehatan.



Dansatgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Mtl Letkol Inf Dwi Hertanto, S.Sos menyatakan peran pentingnya Satgas Yonif 715/Mtl di wilayah Puncak Mulia karena sangat kurangnya tenaga kesehatan dan obat-obatan di wilayah ini. “Jadi kami harus proaktif menjemput bola ke honai-honai melakukan pengecekan kesehatan warga serta memberi vitamin juga obat bagi masyarakat yang sedang sakit,” ujarnya.

Personel Pos Wuyuneri Yonif 715/Motuliato bekerja sama dengan tenaga medis lokal, memberikan pengobatan gratis dan pemeriksaan kesehatan kepada warga. Kegiatan ini meliputi pengobatan umum, pemeriksaan tekanan darah, serta pemberian vitamin dan obat-obatan untuk penyakit ringan yang banyak diderita oleh masyarakat setempat, seperti demam, batuk, dan gangguan pencernaan.

“Kami ingin memastikan bahwa masyarakat di daerah yang terpencil dan sulit dijangkau mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato untuk membantu pemerintah dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan,” tandas Dansatgas Letkol Inf Dwi Hertanto.

Sementara, Danpos Wuyuneri Letda Inf Umar juga mengatakan, kegiatan Pelayanan Kesehatan merupakan sarana untuk menjalin tali silaturahmi, pendekatan dan kepedulian terhadap masyarakat kampung wuyuneri.

Selain layanan medis, anggota Satgas Pamtas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri juga memberikan penyuluhan kepada warga mengenai pentingnya pola hidup sehat, cara menjaga kebersihan lingkungan, serta pencegahan penyakit menular. Harapannya, selain memberikan pertolongan kesehatan, kegiatan ini juga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan.

Pada Kesempatan yang sama, Warga setempat menyambut antusias kegiatan tersebut. Salah seorang warga, Bapak Merson Talenggeng (48), mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada personel anggota Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri yang telah memberikan perhatian kepada kesehatan mereka. “Kami sangat terbantu dengan adanya kegiatan pengobatan gratis ini, karena fasilitas kesehatan di sini masih terbatas dan jaraknya jauh dari pemukiman kami,” ungkapnya. (Satgas Yonif 715/Mtl)